
ACTA SUB COMITÉ DE ESTÁNDARES  25-08-22                                                                   1 
 

CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO 

MÉDICO 

(CONAREME) 

SUB COMITÉ DE ESTÁNDARES  

ACTA N° 26 

JUEVES 25 DE AGOSTO DEL 2022 

Hora de Inicio    :   14:00 horas 

Hora de Término    :  14:24 horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. EDGAR MONTANCHEZ CARAZAS  PRESIDE Rep. ASPEFAM 

2. DR. JUAN CARLOS MEZA GARCIA   MIEMBRO Rep. USMP 

3. DRA. ANA OLASCOAGA MESIAS   MIEMBRO Rep. UPCH 

4. DRA. VERONICA PALOMINO NAJARRO  MIEMBRO  Rep.  MINSA 

5. DR. SEGUNDO CRUZ BEJARANO                             MIEMBRO Rep. UCSM 

6. DR. HENRY SÁNCHEZ LARA   MIEMBRO Rep. Sedes docentes ESSALUD 

AUSENTE: 

7. No hay representante    MIEMBRO Rep. ANMRP 

I. DESPACHO. – 

No hay despacho 

 

II. INFORMES. – 

Se informa que el acuerdo del subcomité de estándares fue elevado al Comité Directivo para su 

aprobación y ratificación ante el Consejo Nacional. 

 

III. ORDEN DEL DÍA. – 

 

1. APROBACION DEL ACTA N°25 

 

(Se procede a dar lectura de las actas) 

 

Dr. Edgar Montanchez: Algún comentario respecto a las actas, si no para poder pasar a votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 06 integrantes 

 

A favor: 05 (USMP, UPCH, MINSA, UCSM, ESSALUD) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 
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Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

ACUERDO N°090-2022-SCE: Aprobar el acta N°25 del subcomité de estándares del 18 de agosto 

del 2022. 

 

2. PRESENTACION DE LA PLATAFORMA VIRTUAL 

 

Dr. Edgar Montanchez: Hoy vamos a tener una presentación por parte del doctor Juan Carlos Meza 

sobre el manejo de la plataforma para ir conociéndola y poder dirigir a los participantes cuando 

tengamos que realizar la reunión de las diversas especialidades. 

 

Dr. Juan Carlos Meza: Veo que la mayoría de los miembros invitados no se encuentran, a ellos 

tendríamos que capacitaros ya que junto con nosotros serán los facilitadores, por otra parte, la idea 

es que estemos todos los miembros tanto la doctora Silvana Sarabia y el doctor Raul Hinostroza. 

 

Dr. Edgar Montanchez: Lo podemos dejar a consideración de los miembros del Subcomité para 

poder realizar la capacitación la próxima reunión, invitando a los otros miembros para que todos 

podamos estar capacitados. 

 

Dr. Segundo Cruz: Creo que sería prudente programar una reunión cuando los otros miembros 

estén presentes. 

 

Dra. Verónica Palomino: Recién me he incorporado a este subcomité, si bien es cierto en el año 

2019 participe para la elaboración de una de las especialidades conozco parcialmente la plataforma, 

pero con el nuevo usuario que me han enviado considero que debería de realizarse la orientación 

técnica, lo ideal sería que busquemos un mecanismo para captar la mayor cantidad de invitados. 

 

Dr. Edgar Montanchez: Bueno algún otro comentario, o si no pasamos a votación sobre el acuerdo 

de esta reunión. 

 

Dr. Segundo Cruz: Pasaríamos a votación. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 06 integrantes 

 

A favor: 05 (USMP, UPCH, MINSA, UCSM, ESSALUD) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad el siguiente acuerdo: 

 

ACUERDO N°091-2022-SCE: Aprobar ampliar la invitación tanto a los miembros del subcomité de 

estándares como a los invitados (sociedad de medicina interna y Colegio Médico) para la 

capacitación de la plataforma virtual a realizarse el jueves 01 de setiembre del 2022 a las 14:00 

horas. 

 

Dr. Segundo Cruz: Doctor Montanchez la propuesta ha sido aprobada, no hay ninguna objeción. 
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Dr. Edgar Montanchez: Entonces debemos de enviar la invitación a todos los miembros para el 

próximo jueves. 

 

3. PRESENTACIÓN DE LA PROPUESTA DEL ROYAL COLLEGE ANTE EL CONSEJO NACIONAL 

DE RESIDENTADO MÉDICO 

 

Dr. Segundo Cruz: Como segundo punto quedaría, que el día de mañana tenemos que sustentar 

la propuesta del Royal College, tendría que ser alguien del subcomité y sobre todo que tenga pleno 

conocimiento de lo que se ha venido trabajando. 

 

Dr. Edgar Montanchez: La invitación es para el medio día, sería posible que este el doctor Meza, 

la doctora Sarabia, la doctora Olascoaga, que son los que más conocen del tema y que de esta 

manera logremos la aprobación del Consejo Nacional. 

 

Dr. Juan Carlos Meza: Yo soy miembro del Consejo, de todas maneras, tengo que participar. 

 

Dr. Edgar Montanchez: Doctor Meza, usted que conoce más del tema, nos podría hacer el favor 

de sustentar ante el Consejo Nacional. 

 

Dr. Juan Carlos Meza: Por mi parte doctor no habría ningún inconveniente en la sustentación y si 

está presente el subcomité sería mejor para que estemos todos ahí apoyándonos. 

 

Se procedió a la siguiente votación, constatando el quórum de 06 integrantes 

 

A favor: 05 (USMP, UPCH, MINSA, UCSM, ESSALUD) 

En contra: 00 

Abstenciones: 00 

Producida la votación, teniendo en cuenta que la presidencia tiene voto dirimente, se aprobó por 

unanimidad los siguientes acuerdos: 

 

ACUERDO N°092-2022-SCE: Aprobar que el doctor Juan Carlos Meza, realice la sustentación de 

la propuesta del Royal College ante el Consejo Nacional. 

 

Dr. Edgar Montanchez: Entonces hagamos la extensión de la invitación a todos los miembros del 

subcomité y estemos ahí apoyando. 

 

Dr. Segundo Cruz: Entonces el doctor Juan Carlos Meza va a sustentar la propuesta y estaremos 

presente los integrantes del subcomité para reforzar en caso hubiera necesidad. 

Entonces este punto también ya lo concluimos, si hubiera algo pendiente en respecto a la reunión 

anterior. 

 

Dr. Edgar Montanchez: Muchas gracias a todos ustedes por su participación. 

  

ACUERDO N°093-2022-SCE: Aprobar convocar la siguiente sesión para el 01 de setiembre del 

2022 a las 14:00 horas. 

Siendo las 14:24 horas se da por finalizada la sesión. 

 


